
Servizio 
permute tra soci 

m 
IACAL 

".orni vii* IBI Poi tinto n i IH 067BS6IB 

Ieri ^ ) minima 14* 

@) massima 27« 

0 0 0 1 II sol» sorge alle 6 25 
e B e tramonta alle 17,24 

La redazione e in via dei Taurini, 19 00185 
telefono 40 49 01 

I cronisti ricevono dalle ore 11 alle ore 13 
e dalle ore 15 alle ore I 

La giunta decide questa mattina 
ma la proposta divide gli assessori 
C'è chi vuole i volontari sulle strade 
e chi chiede l'esercito ai semafori 

Cresce il fronte dei «no» 
contrari i sindacati e i comunisti 
i verdi e Democrazia proletaria 
Il rischio dei ricorsi al Tar 

Il giorno delle targhe alterne 
Targhe alterne' La giunta decide questa mattina, ma 
non c'è accordo La boutade del sindaco ha diviso gli 
assessori favorevoli Antonio Pala e Robinio Costi, 
acerrimi avversari Gabriele Mori e Luigi Angnsani e 
sembra anche il prefetto Ci sono tutte le condizioni 
per un classico zero a zero II fronte dei «no» unisce 
sindacati, Pei verdi, Dp Giunta spaccata anche sui 
«nonni» con la paletta e sull'esercito agli incroci 

ROBERTO GRESSI 

• • Il Natale a targhe alterne 
divide gli assessori e unisce la 
citta se I primi si affronteran 
no 1 un contro I altro armati 
questa mattina in giunta il 
•no» dei romani è un brusio 
che non diventa un urlo solo 
perché sono in pochi a crede
re che si deciderà davvero 

Il generale delle targhe ai-
teme fi sindaco Giubilo ha la 
sciato ieri a fronteggiarsi I ser 
genti della giunta che hanno 
dato libero sfogo alla fantasia 
Al «nonni* con la paletta, 
sponsorizzati dall assessore al 
traflico Gabriele Mori si sono 
aggiunte le proposte dell eser
cito al semafori e delle auto a 
mezzo servizio per un anno 

L alfiere delle targhe alter
ne per dodici mesi è I assesso
re al plano regolatore Antonio 
Pala Le auto targate Roma 
circolerebbero un giorno si e 
uno no dal lunedi al venerdì, 
guida Ubera il sabato e la do
menica Esluse dal provvedi
mento le auto delle forze del-
I ordine, della Croce rossa, 
dei vigili del fuoco, del pronto 
Intervento, delle aziende ero-
gatricl di servizi e del corpo 
diplomatico Nessun tratta
mento di favore invece per le 
•auto blu» a piedi anche gli 
assessori E poi I esercito mi 

litan di leva ai semafori pronti 
a bloccare i trasgresson 

Contranssimo alle targhe 
alterne I assessore al traffico 
Gabriele Mori Trova che non 
servano a niente e teme che 
anche il prefetto non veda di 
buon occhio un provvedimen
to che gii a Napoli ha scale 
nato I ricorsi al Tar degli auto
mobilisti Insiste invece sul 
corpo dei volontari antitraffi 
co avversato anche da] colle 
ga assessore alla polizia urba
na Luigi Celelestre Angnsam 
•Targhe alterne? Sono assolu
tamente contrario - dice -
Per un anno non si è fatto nul
la per attuare il piano antiti
fico e adesso viene fuori que
sta proposta ridicola e danno
sa Piuttosto si pensi ad assu
mere 2500 vigili e a dotare il 
corpo degli strumenti neces
sari» Angnsanl propone an
che di chiedere le megamulte 
al ministro per le aree urbane 
Carlo Tognoli 

Favorevole alle targhe ai-
teme I assessore ali edilizia 
privata Robinio Costi, che non 
vuole limitare l'esperimento a 
Natale «Ma servono parcheg
gi bus e vigili, altrimenti sari 
solo una trovata propagandi
stica», dice 

Nettamente contrari i sin-

Medicine a pagamento 

Le Usi faranno debiti 
per pagare i farmacisti 
Ma lo sciopero continua 
• • Una leggi" ultrarapida 
per tentare di risolvere le-
mergenza medicine a paga 
mento» Lha votata ieri il 
consiglio regionale del La
zio Consente alle Usi di con 
trarre mutui con le banche 
lino ad un tetto massimo ri
gorosamente controllato 
Sarà cosi possibile ripnstina-
re I erogazione gratuita dei 
farmaci oggi a pagamento 
per la protesta dei farmacisti 
che lamentano il mancato 
pagamento delle medicine 
La legge proposta dal grup
po regionale del Pei primo 
firmatario Luigi Cancnm ga 
rantisce contemporanea 
mente che gli interessi dei 
prestiti bancan calcolati in 
torno al 4 miliardi saranno 
interamente a canco della 
Regione Ora serve il placet 
del governo che probabil 

mente amverà entro quindi
ci, venti giorni In questo mo
do, I assistenza farmaceutica 
sarà assicurata fino al 31 di
cembre 1988 

! farmacisti non hanno 
nessuna intenzione però di 
sospendere la loro protesta 
pnma del «si» ufficiale del 
governo alla nuova legge il 
Pei, di fronte alla novità in
trodotta dalla legge chiede 
ai titolari delle farmacie di 
sospendere la loro protesta 
0 per lo m e n o di garantire 
1 assistenza farmaceutica al 
le fascie sociali esenti da ti 
cket quelli con reddito an
nuo al di sotto dei 12 milioni 
e ai cittadini che hanno biso
gno dei farmaci salvavita Su 

§uesla proposta si e trovato 
accordo anche I assessore 

regionale alla sanità Violen 
zio Ziantoni 
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Un vigile tenta di regolare il traffico Sara sostituito dai militari' 

dacati che temono discrimi
nazioni tra ceti sociali e so
stengono che I adozione di un 
provvedimento cosi estempo
raneo sarebbe la dimostrazio
ne evidente dell incapacità 
politica della giunta Per il ca 
pogruppo de) Pei in Campido
glio Franca Prisco, le targhe 
alterne sono la •trovatai di 
una maggioranza che anna 
spa bisogna piuttosto poten
ziare i mezzi pubblici, dare 
impulso alle metropolitane già 
progettate e ali anello ferro
viario. pensare ai parcheggi e 
alle corsie protette 

Secondo la lista verde le 
targhe alterne sono figlie della 
filosofia perdente dell emer
genza Dp invita la giunta, fra

zionata in mille posizioni di
verse, a presentare un proget
to unico E sostiene che non si 
possono immaginare soluzio
ni buone solo per Natale ci 
vuole una politica che inco
raggi a usare gli autobus e le 
metropolitane 

I cittadini la prendono stor
ta c'è chi minaccia di ricorre
re al Tar e chi giura che pa
gherà solo metà bollo 

Una vera levata di scudi 
Perché rischiare tanta impo-
polantà? In coda alle dichiara
zioni dei fauton delle targhe 
alterne spunta il solito allar
me «Non abbiamo le strade» 
Tutto fa brodo per avere il via 
dal governo ai progetti per i 
Mondiali? 

Traffico 
Nel «pacchetto» 
anche i vigili 
e le megamulte 
• i L assessore Antonio Pala sarà a Strasbur 
go per un convegno, ma tutti gli altn questa 
mattina saranno alla numone di giunta sul traf
fico Ognuno con le sue proposte che quasi 
mai collimano con quelle degli altn 

Targhe alterile. Secondo il sindaco vanno 
sperimentate per tutto il mese di dicembre 
Pala le chiede invece per un anno, sabato e 
domenica esclusi, per le auto targate Roma e 
con eccezioni solo per i servizi essenziali 

Esercito al semaJoit Lo propongono l'as
sessore al traffico Gabriele Mon e Antonio Pa
la I militari di leva dovrebbero intervenire con
tro i contravventori alte norme d emergenza 
(Trascrivendo i numen di targa da consegnare 
ai vigili? Con i carri armati?) 

Volontari utttnflko. Duemila persone da 
reclutare tra i pensionati e gli esclusi dalla gra
duatoria di assunzione dei concorsi per agente 
di pubblica sicurezza. Anche loro dovrebbero 
aiutare a dirigere il traffico 

AUHIUJOM di 2500 vigffl. Sono quelli pre
visti da un concorso che è bloccato ormai da 
quasi due anni L'organico dei vigili si è intanto 
ridotto a poco più di 4400 persone 

26 miliardi per I vtgUL L'assessore alla poli
zia urbana Ungi Celestre Angrlsani presenterà 
una «lista delta spesa* di 26 miliardi per le 
contravvenzioni computerizzate e per dotare i 
vigili dì radio, auto, moto, ciclomotori per gli 
spostamenti veloci 

Megamsrte. Sempre Angnsam rilancia le 
megamulte e proporrà di chiedere il «via« al 
ministro per le aree urbane Carlo Tognoli Per 
il divieto di sosta una «bastonata» di 150 mila 
lire 

Pei al sindaco 
«Un provvedimento 
che colpisce 
i più poveri» 
• i Con una lettera apena mandata al sinda
co Pietro Giubilo, il gruppo consiliare comuni
sta in Campidoglio ha diffidato la giunta a 
prendere provvedimenti per limitare la mobili
ta dei cittadini facendo circolare le macchine a 
targhe alterne senza una discussione nelle sedi 
istituzionali competenti Ma il Po non è cen
trano al provvedimento solo perché non è mai 
stato discusso né nelle commissioni consiliari, 
né in consiglio comunale, lo contesta anche 
nel mento «Il provvedimento - hanno scritto i 
4 consiglien che hanno firmato la lettera, Fran
ca Prisco, Luigi Panatta, Piero Rossetti e Wal
ter Tocci - penalizza soprattutto i cittadini che 
abitano nelle zone periferiche della città, in 
insediamenti abitativi spesso sprovvisti del ser
vizio di trasporto pubblico» 

Più in generale il problema nguarda l'intera 
rete urbana dell'Aloe, assolutamente inade
guata, soprattutto nelle ore di punta, assorbire 
un'utenza maggiorata. «Noi - c'è ancora scrit
to nella lettera aperta inviata a Giubilo - siamo 
favorevoli ad una limitazione dell'uso del mez
zo privato, offrendo peto in alternativa una 
rete di trasporto pubblica adeguata» In questo 
senso i cortsiglten del Pei hanno ricordato nel
la lettera che le loro proposte prevedono, at
traverso parcheggi a raso e le linee di «Fast 
bus» da realizzare rapidamente, punti per lo 
scambio tra auto e mezzi pubblici di trasporto 
«Questo provvedimento indiscriminato - han
no concluso i comunisti - può essere evitato 
con un piano di potenziamento dell'Atac e 
limitando si l'uso del mezzo pubblico, ma solo 

«in alcune zone o strade della città» 

La marcia contro la «casa-famiglia» ha fallito 

Il centro «Aids apre a novembre 
«Il sì della commissione non «serve» 
Dopo il raid fascista di domenica è imminente l'a
pertura di Villa Glori Si tratta ormai solo di com
pletare gli arredi Monsignor Di Liegro promette di 
farcela entro i primi di novembre L'assessore Maz
zocchi «Indietro non si torna Ormai non serve più 
il parere della Commissione» Il «Comitato amici di 
Villa Glori» si dissocia dall'aggressione missina ma 
non si dà per vinto 

STEFANO CAVIGLIA 

US «Indietro non si toma 
La casa alloggio per i malati di 
Aids a Villa Glon è ormai con 
segnata e per quello che mi 
nguarda monsignor Di Liegro 
potrebbe aprirla anche do
mattina» Con queste parole 
I assessore Mazzocchi replica 
alla azione dimostrativa di ti 
pò squadnstico organizzata 
dal Msi I altro len e controbt 
lanciata da un altra manifesta 

zione democratica alla quale 
hanno partecipato verdi, so
cialisti e comunisti Ora si 
aspetta 1 apertura del centro 
entro i pnmi di novembre as
sicura mons gnor Di Liegro 

Lungi dall int.m.direj prota 
gonisti di questa battaglia civt 
le I irruzione missina sembra 
averne rafforzato la volontà e 
la decisione Oggi stesso Maz 
zocchi chiederà in Giunta la 

revoca di quella commissione 
di studio, voluta quasi esclusi
vamente dai repubblicani, che 
avrebbe dovuto espnmersi 
sull opportunità dell iniziativa. 
«Dopo il pronunciamento del* 
la commissione del ministero 
della Sanità, che invita gli Entt 
locali a prendersi cura dei ma
lati di Aids ali interno del tes
suto sociale - ha affermato 
I assessore - mi sembra su
perfluo qualsiasi altro parere» 
Sull episodio di domenica 
Mazzocchi si è espresso con 
molta nettezza «Spero che 
abbia fatto nflettere gli abitari 
ti dei Panoh che avevano or
ganizzato la marcia La loro 
manifestazione è stata com
pletamente strumentalizzata 
dagli esponenti del Movimen
to sociale come era facile 
prevedere Quanto a questi ul 
timi, 1 unica ragione per cui 

non ho proceduto alia loro 
denuncia per violazione di 
domicilio è che non voglio 
fargli pubblicità Meno circola 
il loro nome sui giornali e me
glio è» 

Stesso atteggiamento fer
mo da parte di monsignor Di 
Liegro «Si è trattato di un allo 
insensato Ma noi non ci la
sciamo certo intimidire Oltre
tutto mi sembra che questa 
condotta sia costata agli espo
nenti missini un generale iso
lamento perfino nel loro stes
so partito» Cosa si aspetta per 
I apertura7 «Mancano sola 
mente gli ultimi arredi e la 
messa a punto completa e de
finitiva della collaborazione 
con le strutture ospedaliere 
romane Dopo tante polemi
che vogliamo che la casa al
loggio sia una struttura acco
gliente e preparata sotto tutti 

gli aspetti, fin dall'inizio» Fra i 
promoton dell azione di pro
testa, e è amarezza, ma non 
I intenzione di recedere dalle 
posizioni più intransigenti «Ci 
dispiace che l'assessore abbia 
deciso senza tener conto del 
I opinione della cittadinanza» 
dice l'avvocato Puccini, prò 
prietano dell'Hotel Ritz «Per 
noi la battaglia è ancora aper
ta e propno oggi si è costituito 
ufficialmente di fronte a un 
notaio il «Comitato amici di 
Villa Glon» Per quel che ri
guarda gli incidenti di dome
nica Puccini ci tiene a sottoli
neare che nessuno del Comi* 
tato ha messo piede nei locali 
della futura casa alloggio «Ne 
avevamo fatto richiesta Ma di 
fronte al nfiuto delle autorità 
ci siamo fermati Non siamo 
d accordo con chi ha compiu
to quel gesto» 

«Fate i campi, non vogliamo più i Rom» 
Metà dei negozi chiusi 

e corteo a Tor Bella Monaca 

contro il megaccampamento 

Il Pei non aderisce: 

«No ai veleni del razzismo» 

ANTONIO CIPRIANI 

GII zingari accampati lungo le strade di Tor Bella Monaca 

wm Serrala a metà dei com 
mercienti e manifestazione 
della gente di Tor [iella Mona 
ca Torre Gaia Torre Angela e 
Tor Vergala per protestare 
contro la giunta che non deci 
de sui campi nomadi Le caro 
vane degli zingan accampati a 
Tor Bella Monaca non rappre 
sentano - secondo gli orga 
ntzzaton della protesta - tutti i 
mali del quartiere Sono pero 
(emblema dei disagi e del 
I abbandono che i quartieri di 

slocati lungo la Casilina conti 
nuano a vivere da anni Non 
un razzismo palese «La gente 
- dicono i Comitati di quartie 
re promotori della manifesta 
zione - non ce 1 ha con i no 
madi ma con la giunta Giubi 
lo che dimentica i problemi 
della periferia estrema e lt ag 
grava facendoci rimanere 
senza neanche un campo at 
trezzato gii zmgan 

Cosi i commercianti hanno 
abbasato le serrande madn 

con i figli e lavoraton sono 
usciti dalle propne abitazioni 
mettendosi in marcia da Torre 
Gaia lungo la Casilina Solo 
metà dei negozianti dei quar 
tien hanno però adento a te 
stimonianza che non tutti spo 
sano le tesi dei Comitati di 
quartiere «Tanti hanno tirato 
giù la serranda per paura di 
farsi dei nemici - dicono nella 
sezione del Pei di Tor Bella 
Monaca - per non passare per 
crumin perché gli altn lo fa 
cevano» Che le cose stanno 
cosi lo testimonia il fatto che 
sono rimasti chiusi tutti i ne 
gozi di intere strade mentre 
in altre tutti sono restati aperti 

La gente incitata dal grup
po più agguerrito Usta di lotta 
ha marcialo dalle 17 e 30 in 
poi verso il Raccordo anula 
re il confine ipotetico tra la 
citta e quell estrema periferia 
che protesta per essere stata 

dimenticata ma anche per 
cacciare gli zingari «O Giubilo 
ci riceve o blocchiamo tutto* 
hanno minacciato i manife 
stanti Ed in Campidoglio la 
giunta ha temporeggiato «Vi 
facciamo incontrare Antonio 
Mazzocchi» hanno risposto 
Ma i Comitati di quartiere e 
Lista di lotta non ne hanno vo
luto sapere «O Giubilo oppu
re occupiamo anche il Rac
cordo non solo la Casilma» 
Quando hanno cercato di far
lo salendo le rampe la poli-

r-zia ha caricato respingendoli 
con le maniere forti 

•Non siamo razzisti assolu
tamente - hanno comunicato 
più volte i portavoce del grup
po promotore della manife 
stazione - ma gli zingan nei 
nostri quartien rappresenta 
no un aggravio notevole ai già 
bassi livelli di vivibilità E la 
gente partecipa ben sapendo 

che I obiettivo della lotta non 
sono i nomadi ma il sindaco e 
la giunta che ci prende in gi
ro» Alla fine Mazzocchi as
sessore ai Servizi sociali, è an
dato sotto il Raccordo, dove i 
manifestanti a tarda sera an
cora stazionavano, ed ha assi
curato che il giorno dopo una 
delegazione sarebbe stata n 
cevuto da Giubilo 

Alla manifestazione non ha 
adento il Pei che si sta batten
do invece per una soluzione 
della «questione nomadi» che 
non contenga neanche in mi
nima parte i veleni del razzi
smo Intanto i cittadini di Col
le del Sole ed il Pei di Tor Bel* 
la Monaca hanno espresso so-
lidaneta ai Ron, auspicando 
che possa nsolversi al più pre
sto il problema della realizza
zione dei campi sosta e accu
sando il Comune di abbando
nare gli zingan ed il quartiere 
nel degrado più totale 

Monte Cavo 
Proposta Pei 
contro la selva 
di antenne 

Mettere ordine nella selva di antenne c h e sof focano Mon
te Cavo e svettano minacciose dal tetti del l 'ex a lbergo 
Grimaldi, garantire la tutela dell'ambiente e la salute del 
cittadini Per realizzare questi due obiettivi I) Pei ha presen
tato una sua proposta di legge regionale Illustrata leti in 
una conferenza stampa, nell'aula del consigl io comuna le 
di Rocca di Papa, la l egge prevede I istituzione di una 
commiss ione formata d a esperti del settore e l'elaborazio
n e di un plano regionale degli insediamenti radio-televisi
vi La commiss ione dovrà inoltre e laborale l'anagrafe del le 
emittenti e Indicare la soglia massima di inquinamento 
elettromagnetico «Anche in questo c a s o , la maggioranza 
pentapartita tace - ha dichiarato Angelo Marroni, vicepre
s idente de l Consigl io regionale del lazio - nonostante i 
gravi episodi degl i ultimi v in i , c o n gli interventi del la magi
stratura in una situazione di comple to c a o s del settore» 

Viterim 
Eletta giunta 
Oc, Psi, Psdi, Prt 
dopo 4 mesi 

I cittadini hanno votato i 
mesi la. Ma II presidente e 
la giunta provinciale s o n o 
stati eletti s o l o Ieri Ange lo 
Antonio Delle Monache 
(Psi) guiderà una giunta De , 
Psi. Psdi, Prt Tre assessora-

•******»,*,,***i™™,,,"**"**— ti andranno al democristia
ni, uno rispettivamente al socialisti, al socialdemocratici e 
ai repubblicani II Pei, d o p o 12 anni di esperienza di giunta 
di sinistra, toma all'opposizione 

Fusti tossici 
Peritano 
interrogazione 
del Pei 

Fusti tossici Veleni, s p e s s o 
occultati sotto pochi metri 
di terra. C o m e quelli rinve
nuti In una cava abbando
nata In località Piana Pieri
na nel c o m u n e d i Riano 
Nonostante le denunce , 

«•••»•»«»»•«»•»»»»»•»«»»«»»•••»«» g iacc iono ancora nel depo
sito I deputati comunisti Santino Picchetti e Romani, han
n o presentato su questa emergenza, un'interrogazione al 
ministri dell'Ambiente, della Sanità e della Protezione civi
le i d u e parlamentari vogl iono sapere quali iniziative di 
control lo abbiano adottato l e autorità competenti , a c o 
minciare dalla Usi 2 3 di cui è presidente lo s tesso s indaco 
di Riano E c h i e d o n o i motivi per I quali non si è proceduto 
allo smaltimento dei bidoni 

Nuova 
«bretella» 
per Roma 

Sara costruita per collegare 
l'autostrada Roma-Civita
vecchia, per la quale è deci
so il prolungamento Brio a 
Livorno, e la Roma-Napoli 
La nuova bretella sarà lunga circa 70 chilometri e costruita 
con tecniche d'avanguardia, per un costo di 1400 miliardi 
La Regione Lazio aveva posto all'Arias e alla Società Auto
strade un» condizione per II proseguimento dell» «A12» II 
flusso dei veicoli (SOrnila al nomo) non doveva gravare 
sulla Roma-Fiumicino e sul Raccordo anulare II traffico 
della autostrada tirrenica, sarà convogliato sulla nuova 
bretella all'altezza di Valmontone 

Assistenza 
domiciliare: 
la Regione 
approva la legge 

L'ok del consigl io regionale 
è arrivato ieri E stata inlatti 
approvata a grandissima 
maggioranza la proposta di 
l egge per garantire l'assi
stenza domiciliare, sociale 
e terapeutica, agli anziani, 
ai disabili, e ai pazienti c o n 

malattie croniche In questo m o d o si allontana per molti 
l'incubo deir«ospedalizzazione» (orzata. Con il provvedi
mento , nato da una vecchia proposta del Pei, s i stabilisce 
c h e in c a s o di mancanza di personale del le list, I assisten
z a domiciliare potrà funzionare c o n il personale di c o o p e 
rative o di associazione di volontariato convenzionate c o n 
la Regione 

Sfratti 
agli artigiani 
ilSunia 
protesta 

Molte piccole e medie 
aziende sono in pericolo, 
minacciate dagli strani che 
Inail, Ina, Empal, Enpats, 
Assitalia ed Enasarco stan
no inviando ad esercenti, 
artigiani, professionisti ed 
operatori turistici A denun

ciare la grave sitauazione è il Sunia II sindacato mette 
sotta accusa l'inerzia del governo che non ha ancora con
vocato la «commissione di equità» istituita propno per 
mettere un treno alle operazioni degli Enti Ieri mattina, il 
coordinamento esercenti, artigiani, professionisti ed ope
raton tunstici del Sunia ha organizzato un presidio di Iron
ie alla sede dell Inail di via IV Novembre 

ROSSELLA M K R T 

Il riaufragio Autovox 

Lavoratori all'attacco 
«Subito un commissario 
nominato dal governo» 
• i Centinaia di lavoratori in 
assemblea La «novità» sul-
l'Autovox e q u e s t a Lavorati ai 
fianchi d a una vertenza senza 
line e da liquidazioni e salan 
mai pagati, non demordono 
ieri si s o n o incontrati per c o n 
tinuare la battaglia per la dife
sa del l 'occupazione e per il ri
lancio di un po lo romano del
l'autoradio 

Il tribunale, su richiesta del 
la R o m , della Firn (contraria 
la Uilm) e dei creditori, ha di
chiarato il fallimento d e l l a 
zienda e del suo padrone, 
l'Imprenditore Franco Cardi
nali, che, accusano i lavorato
ri ha le responsabilità mag
giori nel naufragio della più 
nota ditta italiana nel c a m p o 
dell'elettronica civile 

I sindacati chiedono ades
so per 1 Autovox i amministra 
zione straordinaria, con un 
commissario del governo alla 
direzione E il primo passo per 
trattare su basi maggiormente 
solide il lancio del polo roma 
no dell'autoradio e la ncollo-
cazione di quei lavoratori «he 
non nusciranno a trovare po
sto nella nuova azienda 

II ministero dell Industria 
ha avuto i lavoraton alleati 
nella battaglia per l'estromis
s ione di Cardinali ma ades so 
toma a essere una contropar 
te «L impegno di costruire un 
po lo romano di elettronica ci 
vile d e v e essere rispettato al 
più preso - so s t engono R o m 
e Firn - perche la concorren 
za intemazionale è sempre 
più I o n e e sì nschia di arrivare 
lardi 
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